

Chaire des maladies nerveuses.—La Faculté de Médecine de Paris vient de fonder une chaire de clinique des maladies nerveuses. Le Prof. Charcot a été choisi pour la remplir. A cette Chaire sont attachés: un chef de laboratoire, un chef de clinique, un préparateur et un garçon de laboratoire. M. Hayem a été nommé à la chaire d'anatomie pathologique laissée vacante par la promotion de M. le Prof. Charcot.

Les analyseurs publics en cour de justice.—Il s'est élevé dernièrement une difficulté entre le Dr Baker Edwards et Son Honneur le "Recorder" à propos d'analyse de lait. Son Honneur paraît être d'opinion qu'il lui appartient de décider en dernier ressort si un échantillon de lait suspect contient ou non plus d'eau qu'il ne convient. Le Dr Edwards dans une communication au *Star* dit que tout récemment un magistrat d'Angleterre ayant rendu un jugement basé sur cette prétention, sa décision fut renversée par la Cour d'appel qui décida que l'opinion de l'analyseur constitue une preuve "prima facie" qui ne peut être infirmée que par une preuve scientifique contradictoire et que conséquemment l'opinion du magistrat était également erronée. Jusqu'ici nous avons eu la prétention de croire qu'il était impossible d'en juger autrement.

Cercle Médical.—MM. les élèves en médecine de l'Université-Laval à Montréal ont eu l'heureuse idée de se constituer en *Cercle Médical*. Aux élections qui ont eu lieu les officiers suivants ont été élus: L. N. Matte, M. B., président; M. J. O. Goyette, vice-président; M. A. Joyal, M. B., secrétaire. Comité de Régie: MM. J. Leroux, M. B., A. R. Marsolais, M. B., A. Barnaud et J. Desjardins.

VARIÉTÉS.

Le premier journal de médecine.—Le premier journal régulier, fut publié à Paris en 1679. Il avait pour titre: "Les Nouvelles Découvertes sur toutes les parties de la médecine."

Proverbe Chinois.—Les maladies de peau sont si communes en Chine, qu'un dicton du pays affirme que "sur dix hommes, onze sont affectés de la gale." On demande un dermatologiste.